
 



 
 
                                                                                  

 
   

 
 
IL FARO CRISTIANO  
         
Rivista bimestrale (uscita ogni 2 mesi) 
della missione “Soldati di Cristo”. 
 
La pubblicazione sia in PDF e sia in audio per 
i non vedenti è distribuita gratuitamente a chiunque 
ne fa richiesta e ai contatti di cui ci hanno dato il  
permesso di invio. 
 
La pubblicazione è sostenuta dal fondo cassa della 
Missione “Soldati di Cristo”. 
 
Come dice la parola di DIO  (BIBBIA ): 
 
“…gratuitamente avete ricevuto, gratuitamente date.” 
 
MATTEO 10:8  
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       Editoriale 
 
 
Pace a tutti nel Signore Gesù Cristo! 
Questo che avete davanti è il numero trentadue (32) 
della rivista “IL FARO CRISTIANO ” e ringraziamo 
il Signore che ci ha aiutati a farlo uscire. 
Il nostro obiettivo è quello di compiere al 100% la 
volontà del Signore nel trasmettere il Suo messaggio 
a tutti quanti leggono questa rivista. 
Noi evidenziamo in anticipo che non abbiamo nessun 
merito a questo lavoro poiché è DIO che ha fatto ogni 
cosa guidandoci con il Suo Spirito Santo appunto come 
e scritto nella Sua parola: “Infatti siamo opera sua,  
essendo stati creati in Cristo Gesù per fare le opere  
buone, che Dio ha precedentemente preparate affinché  
le pratichiamo.” EFESINI 2:10 
 
Per qualsiasi cosa, potete scriverci tramite 
Email:  soldatidicristo@gmail.com 
 
DIO VI BENEDICA E CHE LA PACE 
DEL SIGNORE SIA CON VOI! 
 
Giuseppe Settembre 
 
 
Per leggere e scaricare gli arretrati in PDF, 
ciccate qui:  
www.soldatidicristo.altervista.org/rivista_il_faro_cristiano.html 
 

Per ascoltare e scaricare gli arretrati del formato audio, 
ciccate qui: 
www.soldatidicristo.altervista.org/audiorivista_il_faro_cristiano.html 
 



Ombra ingannatrice 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Anima mia perché hai spostato il tuo sguardo verso la tua ombra? Essa è solo il riflesso del tuo vero essere e non è il 
tuo vero io. Dio ci ha fatti la luce di questo mondo che vive nelle tenebre a causa del peccato che il diavolo sta 
diffondendo intrappolando le anime che non hanno Cristo nei loro cuori. Così il diavolo vuole distruggere l'umanità, 
ma soprattutto i cristiani che seguono Cristo e i Suoi statuti, non potendo toccarli, sta cercando di adescarli nella sua 
trappola influenzandoli portando scoraggiamenti, delusioni, influenze negative e tante altre cose opposte alla volontà 
divina. Il diavolo per i suoi scopi contro i cristiani che sono prede più difficili da conquistare rispetto a quelli non 
cristiani, approfitta delle situazioni difficili e usa la psicologia perché la fede venga meno e si crea un apertura nel 
cuore senza difese che la fede crea e penetra rubando tutto ciò che DIO ha donato (pace, amore, serenità, ecc...) 
creando le opere della carne (rabbia, delusione, rancore, ecc...) che allontanano da DIO perdendo così la comunione 
con Lui e così anche la salvezza. Il diavolo astuto come inganna? Semplice, attirando la vostra attenzione da DIO 
verso la vostra ombra così che non vedete chiarezza e contorni che tutto diventa offuscato e vi scoraggiate, che siete 
inutili e falliti e che DIO in realtà non ama costoro essendo Lui santo e puro e perfetto....ma voi non dovete dar retta al 
diavolo che è bugiardo (dice la parola: "Quando dice il falso, parla di quel che è suo perché è bugiardo e padre della 
menzogna." GIOVANNI 8:44), l'ombra è solo un riflesso non reale, ma ascoltate la voce di DIO rimanendo fermi 
nonostante tutto guardando fisso a DIO che con il Suo amore riflette su voi il vostro vero IO, ovvero, un popolo 
riscattato per grazia Sua e reso perfetto e gradito nel nome di Gesù Cristo colui che al posto dell'umanità si è caricato 
dei peccati dando il perdono. Cristiani, siete i guerrieri di Cristo e RIALZATE IL VOSTRO CAPO, il diavolo è 
BUGIARDO e non date RETTA e combattetelo (il diavolo ha paura di voi quando pregate e confidate appieno in 
DIO), e in Cristo la vittoria avrete conquistando altre anime che vivono nelle tenebre e nella prigionia del peccato. Vi 
lascio con un versetto biblico: "Poi disse loro: Andate per tutto il mondo e predicate l'evangelo a ogni creatura;" 
MARCO 16:15 

                                                                                                                                               Giuseppe Settembre 
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“Prendi il largo…” (Luca 5:4) 

“… Gesù vide due barche ferme 

a riva…” (Luca 5:2) 

Un giorno qualcuno scrisse che: 

“la barca è più sicura nel 

porto…ma non è per questo che 

le barche sono state costruite”.  

Mi piace sempre ricordare questo 

“detto” , in quanto la barca di 

riflesso è figura della nostra vita. 

L’espressione di Gesù a Simone 

“prendi il largo”  è significativo 

di movimento, agire e trafficare 

nelle vie del nostro Signore, 

perché il popolo di Dio è un popolo che si muove, che avanza. 

È straordinario ascoltare Gesù che insegna alla folla e poi opera il miracolo. 

“ Montato su una di quelle barche, che era di Simone, lo pregò di scostarsi un poco da terra; poi, sedutosi sulla 

barca, insegnava alla folla. Com’ebbe terminato di parlare, disse a Simone: ‘prendi il largo, e gettate le reti per 

pescare’ ”.  

“… E, fatto così, presero una tal quantità di pesci, che le reti si rompevano”. (Luca 5:3,4,6) 

Quale preziosa grazia!? 

Prima la Parola poi il miracolo! Tra la Parola e il miracolo, si interpone un elemento fondamentale: l’ubbidienza, 

perché non basta sapere e conoscere, bisogna anche mettere in pratica la Parola di Dio, il comando del Signore: 

“Andate per tutto il mondo…” Marco 16:15 

Se desideriamo vedere operare il Signore con grande potenza nella nostra vita e in quella degli altri, dobbiamo 

staccarci un po’ dai nostri interessi, e dai troppi impegni che a volte ci trascinano lontano dalle nostre responsabilità 

spirituali. 
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Oggi più che mai, 

c’è tanta gente 

bisognosa di 

ascoltare la Parola 

di Dio…persone 

che vivono nel 

peccato. Il Signore 

ci invita ad 

avanzare, a 

prendere il largo, ad 

inoltrarci, a fare 

incursione nelle 

tenebre di questo 

mondo, per portare 

con la luce della 

Sua Parola, 

speranza e salvezza 

alle anime perdute.  

Se sei desideroso/a di servire il Signore, ma sei intimorito/a da qualcosa che ti blocca, sappi che il Signore può 
spostare ogni montagna, Egli può dissolvere ogni tua preoccupazione, per cui non lasciarti intimidire dalle difficoltà. 

Mosè e Giosuè non si sentivano adatti per il servizio, ma il Signore, non ha bisogno di persone che si sentano 
all’altezza. Anche Gedeone si sentiva inadeguato: “Ah, signore mio, con che salverò Israele? Ecco, la mia famiglia 
è la più povera di Manasse, e io sono il più piccolo nella casa di mio padre”. Giudici 6:15 

Per il Signore invece Gedeone era lo strumento perfetto per sconfiggere i Madianiti.  

Dio è alla ricerca di uomini e donne dal cuore umile e disponibile, per il Suo mandato.  

Se ti senti inadeguato/a, tu sei proprio la persona giusta che il Signore sta cercando, Egli vuole servirsi proprio di te e 

usarti per la Sua gloria! 

Dunque, sii forte e coraggioso/a, prendi il largo e và con questa tua forza!  

Il Signore ci benedica 

                                                                                                                                               Graziana Giambra 
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IL MATRIMONIO SECONDO LA VOLONTÁ DI DIO 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ancor prima di creare l’uomo, Dio pensò che esso doveva vivere in un contesto familiare. Infatti, 
dopo aver creato l’uomo, Dio disse: “non è bene che l’uomo stia solo, io gli farò un aiuto 
convenevole” (Genesi 2:18). Così creò la donna e la mise a fianco dell’uomo. Così Dio progettò la 
famiglia, cioè, un uomo e una donna uniti da un patto di fedeltà, il matrimonio, all’interno del quale 
dovevano nascere i figli. Questo fu il disegno originale attraverso il quale la terra doveva essere 
popolata e le generazioni dovevano susseguirsi fino al giorno d’oggi, come infatti è avvenuto. Nel 
tempo attuale si parla molto di nozze tra omosessuali e si vuole anche legalizzare a tutti gli effetti 
tali unioni. Pochi giorni fa il nostro parlamento ha approvato una legge molto pericolosa, la 
cosiddetta legge contro l’omofobia, con la quale si intendono garantire i diritti dei gay in una 
maniera veramente esagerata purtroppo a danno di quelli che gay non lo sono, e soprattutto a danno 
di quelli che credono e sostengono che le unioni gay sono uno sbaglio. Alcuni hanno ravvisato nel 
testo di questa legge, che si potrebbe essere incriminati sostenendo che le nozze tra omosessuali e 
lesbiche costituiscono un errore. Quindi sembra che la libertà di esprimere un opinione diversa o 
contraria di quanto questa legge afferma, potrebbe essere punita. Eppure la nostra costituzione 
garantisce ad ogni individuo il diritto di esprimere la propria opinione su qualsiasi argomento. Il 
fatto grave è che in questo caso, non si tratta di perseguire chi maltratta, perseguita o offende i gay, 
il che non va fatto assolutamente, ma addirittura si intende perseguire chi esprime l’opinione, cioè la 
personale convinzione, che un matrimonio tra due uomini o tra due donne è sbagliato. Perché 
calpestare un diritto così elementare come quello di esprimere una convinzione personale? Noi, 
come cristiani, basandoci unicamente sulla Parola di Dio, la Sacra Bibbia, crediamo che il 
matrimonio è sola prerogativa di due persone di sesso opposto, un uomo e una donna. Dio dice: 
“L’uomo lascerà suo padre e sua madre e si unirà alla sua moglie e i due diventeranno una 
stessa carne” (Genesi 2:24). “E ciò che Dio unisce l’uomo non può separare” (Matteo 19:6). 
 
 
 
6 



La famiglia fu uno dei progetti divini più importanti, per mezzo del quale la specie umana doveva 
perpetuarsi sulla faccia della terra per tutte le epoche. Nessun uomo o governo potrà mai cambiare la 
volontà e i propositi del nostro Creatore. Vivere ignorando o trasgredendo le leggi di Dio comporta 
sempre delle conseguenze negative e la giusta condanna divina, a meno che l’uomo si penta e agisca 
diversamente. Se due uomini o due donne vogliono sposarsi, possono anche farlo, ma questo è un 
peccato davanti a Dio. Oggi è un tempo di grande confusione e moltissime persone non sanno più 
riconoscere ciò che è giusto e ciò che è sbagliato, ciò che è bene e ciò che è male, a causa di una 
falsa cultura diffusa in tutta la società attraverso i mezzi di comunicazione di massa, in primo luogo 
la televisione, i quali insegnano una morale diversa da quella divina. Ma la Bibbia ha la risposta 
anche su questo importante argomento. A tal proposito è interessante riflettere su ciò che dice 
l’Apostolo Paolo nella lettera ai Romani, riguardo a tutti quelli che non conoscono o non credono 
nella Parola di Dio e desiderano vivere senza curarsi di Dio e delle sue leggi. Ecco il testo: “Costoro 
si sono dati a vani ragionamenti e l’insensato loro cuore si è ottenebrato. Dicendosi savi sono 
diventati stolti. E hanno mutato la verità di Dio in menzogna. Perciò Iddio li ha abbandonati 
nelle loro passioni infami: poiché le loro femmine hanno mutato l’uso naturale in quello che è 
contro natura, e similmente anche i maschi, lasciando l’uso naturale della donna, si sono 
infiammati nella loro libidine gli uni per gli altri, commettendo uomini con uomini cose turpi, 
ricevendo in loro stessi la condegna mercede del proprio traviamento. E siccome non si sono 
curati di ritenere la conoscenza di Dio, Iddio li ha abbandonati ad una mente reproba, perché 
facessero le cose sconvenienti” (Romani 1:21,22,25,26,27,28). Cosa possiamo replicare a queste 
parole? Per cui, alla luce di quanto sopra esposto, appare impossibile che Dio possa approvare 
un’unione omosessuale. Due uomini o due donne potrebbero essere uniti da una buona amicizia ma 
mai da un rapporto matrimoniale. Nel mio cuore non c’è nessun odio o discriminazione nei 
confronti dei gay, ma solo amore, e l’amore ci costringe a dire la verità, quella verità di cui Gesù 
parlò dicendo: “Conoscerete la verità e la verità vi farà liberi” (Giovanni 8:32)..  
 
Dio Vi benedica 
 
Cordialmente vostro  

                                                                                                                              Amedeo Bruno 
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In questo numero hanno collaborato: Giuseppe Settembre, Graziana Giambra ed Amedeo Bruno - Francesco 
Monachello (Audiogiornalino) – Amedeo Bruno (Redazione) - Giuseppe Settembre (Impaginazione) 

 
   IL FARO CRISTIANO         
Rivista bimestrale (uscita 
ogni 2 mesi) della missione 
“Soldati di Cristo” 

Il faro cristiano  è una  
pubblicazione nata nel giugno 2012 
e ha lo scopo di edificare i credenti 
ed evangelizzare i non credenti. 

È disponibile sia in PDF; 
e sia in audio per i 
 non vedenti. 

 
  CONTATTI:  Email:  soldatidicristo@gmail.com  

 


